



„One Day Today“

Theatergruppe für Geflüchtete

Wer hat Lust mit uns Theater zu spielen?

Wir sind „One Day Today“, eine Theatergruppe aus Geflüchteten und Deutschen, und wir sind auf der Suche nach neuen Mitgliedern. Wir sind keine professionellen Schauspieler, sondern entwickeln in unserer Freizeit gemeinsam eigene Stücke zu unseren Lebensgeschichten und unserem Alltag in Deutschland und im Heimatland.

Wir proben einmal in der Woche im Café Fincan (Altenbraker Str. 26) und treten manchmal mit unseren Stücken vor Publikum auf.

Alle, die Lust am Theaterspielen haben, können mitmachen. Die Teilnahme ist kostenlos und es gibt auch kein Geld dafür.

Meldet Euch einfach unter:

Theater@fincan.eu

Telefon: 0049 152 / 13409042

Facebook: <http://bit.ly/2Bac48K>

Das Theaterprojekt ist eine Nachbarschaftsaktion im Fincan, gefördert durch den Projektfonds Soziale Stadt.



Bundesministerium
für Umwelt, Naturschutz,
Bau und Reaktorsicherheit



STÄDTEBAU-
FÖRDERUNG
von Bund, Ländern und
Gemeinden



SOZIALE
STADT



Quartiersmanagement
KORNERPARK



Senatsverwaltung
für Stadtentwicklung
und Wohnen



„One Day Today“

Theatrical Group for Refugees

Who wants to play theatre with us?

We are „One Day Today“, a theatrical group of refugees and Germans, and we are looking for new members. We are no professional actors. In our freetime we develop our own plays about our life stories and our daily life in Germany and our home countries.

We meet once a week in the Café Fincan (Altenbraker Str. 26) and once in a while we present our plays in public.

Everybody who would like to play theatre can take part. Participation is for free and we don't get money for it.

Just contact us here:

Theater@fincan.eu

Telefon: 0049 152 / 13409042

Facebook: <http://bit.ly/2Bac48K>

The theatre project is a “Nachbarschaftsaktion” in the Fincan, supported by the project fund Soziale Stadt.